

Culture et mémoire

22

Le patrimoine hospitalier,

**DEMANDER
LE PROGRAMME !**

Mercredi 16 Novembre à 18 heures

Conférence : « Découverte du Vieux Lille guidée par le roman d'Annie Degroote : Les Silences du Maître drapier »
Pavillon St Sauveur – 99 rue St Sauveur à Lille (Métro Hôtel de ville)

Mercredi 30 Novembre à 18 heures

Conférence : « Un petit tour d'abandon et puis s'en vont »
Pavillon St Sauveur – 99 rue St Sauveur à Lille (Métro Hôtel de ville)

Si vous êtes intéressé, contactez :

L'association du Musée Hospitalier

Tel : 03 20 44 59 62, poste 33 917



UN PLAISIR À CONSOMMER SANS MODÉRATION !

Découverte du patrimoine hospitalier, mais aussi émotion étaient au programme des Journées du Patrimoine les 17 et 18 septembre derniers.

A travers l'exposition, la visite guidée, et le circuit de la ville, le public, novice ou issu du milieu de la santé, a partagé la passion qui anime les guides de l'association du Musée Hospitalier

« Découvrir des choses inhabituelles, c'est ce qui a motivé mon choix pour ce circuit ». C'est avec ces termes que Michel nous explique pourquoi il est venu passer quelques heures avec ses enfants pour découvrir l'histoire de l'hôpital Huriez, et celle de la ville de Lille à travers ses hôpitaux anciens. Venir à l'hôpital en « touriste » n'est pas courant !

Un public de tous horizons

C'est en effet un public cosmopolite - anglais, belges, jeunes et moins jeunes, ancien médecin ou tout simplement curieux - qui cette année encore, a répondu présent à l'appel de l'association du Musée Hospitalier. Comme nous le précise Françoise, commerçante à la retraite, « en venant ici, je voulais comprendre le milieu de la santé, et son évolution ». Pour d'autres, c'est un véritable retour aux sources. Celui d'une infirmière ayant exercé il y a dix ans au CHRU, d'un ancien médecin, ou d'une maman qui y a vécu des heures douloureuses, et souhaite revenir sur les lieux de son passé. Et bien sûr, il y a les « fidèles », qui à travers le bouche à oreille, attendent ces Journées du Patrimoine pour se retrouver, et pour assouvir leur soif d'histoire et de connaissances.

Un travail de longue haleine

Après la réussite de ces journées, qui ont réuni plusieurs centaines de visiteurs, l'association continue de mener son action de valorisation culturelle et historique de l'hôpital. Les amateurs d'histoire, et les curieux, pourront assister aux prochaines conférences et expositions qui leur seront proposées (voir encadré). D'ici là, rendez-vous l'année prochaine pour les Journées du Patrimoine 2006.

P.K – A.S